
FIN  CAMPANIA
Giovedì, 16 novembre 2017



16/11/2017 Il Mattino Pagina 31 Fulvio Scarlata

«Ok sugli impianti ma servizi in ritardo» 1

FIN  CAMPANIA
Giovedì, 16 novembre 2017

FIN  Campania



«Ok sugli impianti ma servizi in ritardo»
Basile: «Necessario snellire le procedure»

«Dall' esterno non si vede, ma noi stiamo
continuando a lavorare alacremente per
completare  le progettazioni  esecut ive.
Contiamo di consegnare al commissario un
pacchetto di 40 progetti immediatamente
appaltabili». Gianluca Basile, il direttore dell'
Aru, l' agenzia regionale per le Universiadi che
ha avuto  f inora  in  car ico  i  g iochi  degl i
universitari, è cautamente ottimista. «Se
venisse istituito il commissario sarebbe tutto
più semplice  spiega  ma teniamo conto che
questa manifestazione si tiene nel 2019, c' è
ancora un po' di tempo».

Allora perché Vincenzo De Luca lancia l'
allarme sul mancato inserimento della
norma sul commissario per le Universiadi
nel Decreto fiscale?
«Perché il commissario semplifica tutto e dà l'
assicurazione che arriveremo in tempo per la
manifestazione. Avremmo la possibilità di
accelerare  le procedure garantendo  la
massima trasparenza. Per questo siamo stati i
primi, come Aru, a chiedere di seguire il
modello Expo di Milano».

Siete in ritardo?
«Non sugli impianti sportivi.
Capiamo che è un lavoro oscuro, ma sulla
progettazione esecutiva non ci siamo mai
fermati».

Sul Collana a che punto siete?
«Fatta la progettazione per le palestre e per la piscina, che è stata presentata al Comune per ottenere la
Scia. Siamo pronti per andare in appalto».

E sul San Paolo?
«Siamo a posto per la pista d' atletica, si lavora per l' illuminazione. Abbiamo la piena collaborazione
del Comune che ha già presentato i progetti di restyling anche di tre campi, con relativi spogliatoi,
destinati agli allenamenti, quello di San Pietro a Patierno, l' Ascarelli, quello di Caduti di Brema. E siamo
in un punto avanzato per i lavori nel campus di Fisciano, per la riqualificazione del palazzetto dello sport
e del campo di calcio di Nocera Inferiore, per il campo di Sarno. Bisogna dire che gli uffici tecnici dei
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Comuni interessati alle Universiadi stanno collaborando attivamente, a cominciare dal Comune di
Napoli dove ricadono il 60% degli impianti sportivi».

Che mi dice della Scandone?
«È la situazione più difficile. Stiamo lavorando per la progettazione della piscina esterna e per rifare tutti
gli impianti all' interno, speriamo di avere la documentazione per la fine di dicembre. Ma alla Scandone,
come al San Paolo, l' attività agonistica è ancora in corso. Contiamo di intervenire solo dopo maggio».

State rispettando il cronoprogramma?
«Per gli impianti sportivi sì».
Però senza commissario non sarà facile mettere a bando gli appalti.
«In realtà gli interventi sugli impianti sportivi sono tutti inferiori ai due milioni, quindi le procedure sono a
basso rischio e semplificate».

E allora perché c' è bisogno del commissario?
«Per i servizi, sono appalti complessivamente da 130 milioni.
Con la progettazione esecutiva sugli impianti sportivi, il commissario può rapidamente chiudere gli
appalti. Invece sui servizi c' è bisogno di procedure semplificate».

Ci fa un esempio?
«Per la connettività l' appalto è di 45 milioni perché per la Fisu, la federazione internazionale, tutti gli
impianti in cui si gioca devono essere connessi con la fibra ottica.
Poi ci sono i box meal, l' appalto per il cibo. C' è la questione della tecnologia per rilevare i tempi di gara
che devono essere convalidati a livello internazionale. Il bando per le manifestazioni di interesse per gli
albergatori, dove andranno gli ufficiali di gara e dove possono essere ospitati parte degli atleti, è all'
attenzione dell' Anac, l' autorità anticorruzione, ma se lo pubblica il commissario è meglio».

Quali sono i vantaggi concreti?
«Per esempio, i ricorsi vanno presentati al Tar del Lazio e non c' è la sospensiva. Noi stiamo lavorando
per non far partire il commissario da zero che è, però, necessario per garantire rapidità e trasparenza.
Per esempio sullo staff: ci sarà bisogno di 40 capi dipartimento e noi contiamo di coinvolgere i
tirocinanti delle università per fargli vivere un' esperienza sul campo, ma si tratta di selezionare altre
400 persone con un contratto a tempo determinato. In più c' è da selezionare e formare gli ottomila
volontari. Su tutti questi aspetti è meglio se decide il commissario».
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